

Dokumentation / Gesetzgebung

Gesetzgebung — Législation — Legislazione



Sandra Hadorn, MLaw

Harmonisierung der Strafrahmen

Die Rechtskommission des Ständerates (RK-S) tritt auf die Vorlage «Strafrahmenharmonisierung und Anpassung des Nebenstrafrechts an das neue Sanktionenrecht»¹ ein. Die Botschaft vom 25.4.2018 zur Harmonisierung der Strafrahmen und zur Anpassung des Nebenstrafrechts an das geänderte Sanktionenrecht² sieht diverse Anpassungen der Strafrahmen im Besonderen Teil des...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

 Login